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想いを受け止め、想いを返す、そんなキャッチボールをします。
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12月9日(月) 一般質問に登壇！！

外の気温も低くなり、いよいよ冬本番となってきました。体調には十分にご留意
いただき、皆さまが健康を第一に活き活きとした毎日を送れるよう願っております。
議員となり、二度目の議会質問では100席ある傍聴席が、全て埋まるほど多くの
方々に来ていただきました。WEBでの視聴含めてたくさんの後押しがあり、カーボ
ンニュートラルへの取り組みや交通安全、中学部活動の地域移行など、胸を張って
質問ができたと思います。今後も、皆さまからいただいた声を基に研究を進め、政
策実現に向けて取り組んでまいります。新しい年を迎え、気持ちも新たに邁進して
いきますので、引き続きのご支援よろしくお願いいたします。
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議会中継はこちら
から視聴すること
ができます。

令和10年までに家庭系ごみ排出量を「一人1日あた
り404g」まで減らすことを目指している。
物価高での買い控えなどから全国的にもごみ減量が
進んできているとも言われている中で今後のごみ減
量推移をどのように捉えているか。
また次年度以降の新たな取り組みについて伺う。

2
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カーボンニュートラル達成は、既存の技術だけでは
到底実現できない。
新たに脱炭素分野のスタートアップ企業を支援する
東京都のシェアオフィスとの共同事業を進め、事業者
のサービスを活用し地域企業の連携により、新規プロ
ジェクトの創出につなげていく。

前回実施した施設の健全度調査から10年が経過し、
屋根の鉄骨部分の錆や腐食が発生しているため、必要
な修繕を検討していく。土俵周辺の排水不良について
は、溶融スラグを使った地盤改良による地下浸透と既
存排水施設の修繕により、解消を図っていく。

Go!みんなで404チャレンジについて

カーボンニュートラルの実現に向けた
新技術・イノベーションの推進について

相撲場の整備について

浜松市唯一の相撲場が中田島の風車公園内にある
が、築年数が45年を経過しており老朽化が進んでい
る。また雨が降ると水捌けが悪く、土俵下がぬかるん
でいるため危険である。
相撲場整備、施設老朽化について今後の進めを伺う。

議会傍聴に参加いただいた皆さま、ありがとうございました。

「浜松市地球温暖化対策実行計画」では浜松市から
排出される温室効果ガスを2030年度において
2013年比52%削減する目標である。
カーボンニュートラル達成に向けた新技術・イノベー
ションの推進に関する今後の取り組み、事業展開につ
いて伺う。

内容抜粋 浜松市からの回答

現在の市民一人1日あたりの家庭ごみ排出量は
451.6gで、 目標を達成するペースで推移しており、
政令指定都市中でも減量傾向にある。しかし賃金上昇
などにより消費活動が活発化し、ごみの排出量が増え
る可能性もある。そのため既存事業の見直しや官民連
携による取り組みなどを進めていく。またSNSなどを
活用した分別方法の周知、環境教育を検討していく。

質問風景 答弁風景

全国本田労働組合連合会静岡地方協議会 ［発行責任者］上原 敬浩
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はない洋介と語る会/懇談にていただいた声の推進状況〈抜粋〉

SNSで情報を発信して
います。ぜひフォローを
お願いします。

はない洋介

今後も「はない洋介」に対するご支援をよろしくお願いします。

Facebook Instagram X(旧Twitter) 選挙ドットコム

浜松市議会定例会報告 補正予算の主要事業概要〈抜粋〉

はないの活動(抜粋) 2024年10月～11月

指定避難場所/学校体育館スポットクーラー整備事業

R5決算審査特別委員会
全本田労連

政治政策責任者会議
連合静岡浜松地協

列島クリーンキャンペーン

連合静岡浜松地協
第13回定期大会

横断歩道の見える化による交通安全対策 湖東和合線 和合町交差点付近の渋滞対策

【横断歩道での事故発生について】

信号のない横断歩道に対し、横断歩道を目立たせ
ることを目的に反射ポールを設置。また夜間の照明
暗さ対応として街灯をLED照明に変更した。

【和合町交差点付近の渋滞緩和について】

和合町交差点付近の渋滞は道路が狭いことが要
因の一つであることから道路拡幅工事に向け私を
含む多方面から要望を出していた。現在、右折レー
ン幅の確保及びレーン延長工事を実施している。

皆さまからいただいた声を市政に届け、安心して生活ができる浜松市を目指します

令和6年度11月
補正予算案は
こちらから⇒

市民クラブとして過去から政策要望してきたものが予算化され、実行されます！

大型スポットクーラーの例

道路拡幅工事反射ポール設置

照明LED化反射ポールや照明
のLED化により
視認性を向上させ
安全確保を推進

2024年11月より
工事開始

学校体育館

背景
学校施設の空調は普通教室への整備が完了し、現在特別
教室への整備を進めているが、指定避難所として活用さ
れる体育館の熱中症対策も課題である。

目的 体育授業などにおける児童生徒の熱中症予防及び避難所
開設時の避難者の生活環境改善を図る。

対象
・小中学校 140校、142体育館
※1体育館あたり2台整備

・市立高校 1校、1体育館 ※4台整備

整備完了 令和7年夏頃予定

https://www.facebook.com/profile.php?id=100080448015148
https://www.instagram.com/yosukehanai/
https://go2senkyo.com/seijika/184908
https://twitter.com/rpudUajPBAnRRIC
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